
EMENTA:  REQUER  VISTORIA,  INFORMAÇÕES  E
PROVIDÊNCIAS  SOBRE  PAVIMENTAÇÃO  DE
VIAS PÚBLICAS  QUE  ESPECIFICA  (CHÁCARAS
PEDRO CORREA DE CARVALHO). 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Na zona norte do distrito sede do Município, entre o C. H. Adelino Simioni e o

Parque Industrial Tanquinho, temos um bairro e/ou comunidade denominado Chácaras

Pedro Correi de Carvalho.

Moradores  daquele  local  procuraram  o  Gabinete,  a  Assessoria  e  este

Vereador, solicitando fosse verificada a possibilidade de pavimentação das vias públicas

que compõe aquele espaço, hoje sem este serviço público.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar,  e para subsidiar

estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Solicitamos  vistoria,  avaliação,  informações  e  programação  de

providências, quando a urbanização por meio de pavimentação e demais

serviços  públicos  complementares  das vias  públicas  do bairro  Chácaras

Pedro  Correa  de  Carvalho,  na  Zona  Norte  do  Distrito  Sede  do  nosso

Município, em especial da Estrada Vereador João Francisco de Oliveira a

Estrada Sete, assim como a Estrada Quatro, suas travessas e a ligação

com o bairro  Adelino  Simioni  e  com a parte  urbanizada  da Rua Rafael

Delphina (P. I. Tanquinho)

2. Informar a este vereador qual a situação do referido bairro, quando a sua

legalidade e possibilidade de regularização/legalização de espaço que se

sabe composto por invasão habitacional de longa data.

REQUERIMENTO Nº 3851/2022
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na

forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 20 de maio de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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